

デイサービス菜の花ニュース

令和7年

1月

令和6年12月に行われたデイサービス菜の花の活動の一部を紹介します。(編集:大畑)



12/3

握りずし



昼食に握り寿司を頂きました。美味しく思わずにっこり笑顔♪皆さま幸せそうでした!

12/10~14

創作レク

扇飾り



お正月に向けて、おかめさんの扇飾りを作りました♪かわいいでしょ?!

12/21
クリスマス会



コスチュームを身に着けて、クリスマス会♪
歌を歌ったり、クイズをしたり、
職員による「水戸黄門」の寸劇もありました!
クイズに正解すると、なんと景品も!!
最高のクリスマス会でした♪



12/24.25

おやつレク

蒸しカステラの

ショートケーキ



ケーキの生地は蒸して作りました♪手作りケーキはとっても美味しいですね♪

青島北中学生が
シクラメンと
素敵な Xmas
メッセージを
届けに
来てくれました♪



12/10

青島北中学校
訪問



紅白歌合戦

ステージ衣装に着替えて
いざ

出陣!!



菜の花のポルテージは

最高潮!!

12/16

冬のコンサート

「ティラミス」様



Xmas ソングを披露して下さいました♪一足先にクリスマス気分です♪

12/18

レモネード作り



菜の花産のレモンでレモネードを作りました! すっぱくて美味しかったです!

デイサービス菜の花 ☎646-7087 お試し利用・ご見学随時可能。お気軽にお問い合わせ下さい。

担当 藤原・大畑

令和7年
1月号

ショートステイ菜の花

「ショートステイ 菜の花」の最近の様子をご紹介します。利用者様の素敵な笑顔をご覧ください！！



クリスマス



12/22にクリスマス会を行いました。ショートステイ菜の花にもサンタクロースが来てくれました！！皆様もサンタの衣装を着て、可愛い笑顔で写真撮影、プレゼントも貰いとても喜んでいました。いくつになってもクリスマスはワクワクしますね。



新年のご挨拶を申し上げます。
社会福祉法人聖啓会 理事長 星野正明

菜の花

在宅版

令和7年 1月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。
さて昨年の夏から新型コロナウイルス感染症が流行しましたが、徐々に収束傾向にあります。コロナ禍の中でも、皆様方のご協力のおかげで大過なく過ごすことが出来ました。しかしまだまだ油断できません。これからも職員全員で感染症対策に万全を尽くして参りますのでご協力のほどお願い申し上げます。



新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。
に安心と生きがいをお届けできるよう心がけています。これからも皆様喜んでいただけるよう職員一同、誠心誠意尽くして参りますので、より一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。
本年も皆様にとって良い年でありませうように、ご祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。



12/23「水戸黄門」の時代劇を行いました。職員が[悪代官][町娘][水戸黄門]を演じました。町娘がとても可愛かったです。アドリブだらけの楽しい劇になりました。



2月の行事

3日 節分
10日～14日 ドライブ
(ジャンボ干支見学)
・おやつレク ・お誕生日会
計画中です。

↑これは去年の干支、辰です。
ショートステイ菜の花 桑高・三浦



今年には日頃より、温かいご支援とご理解を賜



成人式を迎えて
四階介護職員 竹島彩依
新年あけましておめでとうございます！
本年度もよろしくお願ひ致します。
こんにちは！瀬戸ニートの竹島彩依です。
昨年二十歳になり、この度成人式を迎えました。
昨年の一月から介護職として入職し、先輩方に優しく丁寧に教えていただいています。まだまだ未熟ではありますが、少しずつ仕事にも慣れてきて、毎日楽しいことも大変なことも含めて、一生懸命頑張っております！(笑)